

Bayern

Rahmenvertrag mit Epson

[21.10.2013] Auf Tinte im Büro setzt der Freistaat Bayern und hat einen Rahmenvertrag mit dem Druckerhersteller Epson geschlossen. Von der Vereinbarung profitieren Landes- und Kommunalverwaltungen.

Der Freistaat Bayern hat mit dem Unternehmen Epson Deutschland einen Rahmenvertrag über Business Tintenstrahldrucker und Multifunktionsgeräte der Epson WorkForce Pro-Serie geschlossen. Wie der Hersteller mitteilt, können somit ab sofort alle bayerischen Landes- und Kommunalverwaltungen Business-Drucker und Drucklösungen zu speziellen Konditionen kaufen oder mieten. Henning Ohlsson, Geschäftsführer, Epson Deutschland: „Energiesparen hat sich zu einer wichtigen Aufgabe in den Behörden entwickelt – aus Umwelt- und aus Kostengründen. Die Einführung einer sauberen Tintenstrahltechnologie unterstützt dabei, dieses Ziel zu erfüllen.“

(bs)

Stichwörter: Panorama, Hardware, Bayern, Epson